

## Desa Tumanggal Kecamatan Pangadegan Jadi Sasaran Program TMMD Reguler ke-110 Kodim 0702/Purbalingga

Ratna Palupi - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 26, 2021 - 07:50



*Rakor TMMD di Aula Kodim 0702/Purbalingga*

PURBALINGGA - Desa Tumanggal, Kecamatan Pangadegan menjadi sasaran program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-110 Kodim 0702/Purbalingga Tahun 2021. Pelaksanaan TMMD Reguler ke-110 di Desa Tumanggal menyasar pembangunan jalan baru sepanjang 2000 m x 9 m yang

akan menghubungkan Dusun Pagersari, Desa Tumanggal menuju Desa Tegalpingen.

Komandan Kodim (Dandim) 0702/Purbalingga, Letkol Inf Decky Zulhas mengatakan dipilihnya Desa Tumanggal sebagai sasaran program TMMD yakni untuk mempermudah akses warga. Terutama terkait dengan perekonomian, pengelolaan hasil pertanian dan pariwisata yang ada di Desa Tumanggal.

"Lokasi pembangunan jalan baru berada di Dusun Pagersari yang kebetulan di sana juga terdapat agro wisata Sariland," kata Letkol Inf Decky Zulhas pada saat Rakornis TMMD Reguler ke-110 di Aula Kodim 0702/Purbalingga, (26/2/2021).

Ia menyampaikan TMMD akan dimulai pada 2 hingga 31 Maret 2021. Posko TMMD Reguler ke-110 nantinya akan dipusatkan di SD Negeri 2 Tumanggal.

"Idealnya kemanunggalan TNI bersama rakyat maka anggota Satuan Tugas (Satgas) TMMD tinggal di rumah penduduk namun karena pandemi covid-19 jadi dipusatkan di SDN 2 Tumanggal," ujarnya.

Plh. Bupati Purbalingga yang diwakilkan oleh Asisten Sekda Bidang Pemerintahan dan Kesra, R. Imam Wahyudi menyampaikan TMMD Reguler ke-110 meskipun diselenggarakan di tengah pandemi namun harus maksimal dalam pelaksanaannya. Ia juga menekankan agar sasaran non fisik juga harus mendapatkan perhatian.

"Bagi Kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah, red) terkait agar dapat memprioritaskan kegiatan untuk disinergikan dalam program TMMD," kata Imam.

Ia menuturkan warga Desa Tumanggal mempunyai semangat yang tinggi. Namun, ia mengingatkan agar pada saat pelaksanaan TMMD protokol kesehatan pencegahan covid-19 harus tetap dipatuhi baik oleh anggota Satgas TMMD maupun warga setempat.

"Bagi kecamatan dan desa setempat tidak ada alasan untuk tidak mengerahkan masyarakat dalam kegiatan TMMD, justru momentum ini bisa dimanfaatkan untuk pemulihan pasca bencana," tandasnya.

Imam berharap pelaksanaan TMMD Reguler ke-110 dapat berjalan dengan lancar. Sehingga seluruh sasaran yang direncanakan dapat terlaksana dengan baik dan memberikan dampak positif bagi masyarakat di Desa Tumanggal dan sekitarnya.

"Semoga senantiasa diberikan kesehatan agar pelaksanaan kegiatan TMMD ini berjalan dengan lancar dan hasilnya sesuai dengan apa yang kita harapkan," harapnya. (Kiki)